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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Unterstützung des Geothermie-Ausbaus in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche Ergebnisse sind beim Gespräch am 8. März 2024 zwischen dem Umweltressort 
mit der Initiative „ErdwärmeDich“ mit Beteiligung der Bremer Aufbaubank sowie den zu-
ständigen Stellen in den senatorischen Ressorts für Wirtschaft und Finanzen zur Finan-
zierung einer Machbarkeitsstudie herausgekommen? 
 

Wenn eine Teilfinanzierung der Machbarkeitsstudie über die Kreditvergabe durch 
die Bremer Aufbaubank sowie deren Absicherung durch die Freie Hansestadt 
Bremen mit dem Kumulierungsverbot der Richtlinie der Bundesförderung für effi-
ziente Wärmenetze nicht vereinbar ist, auf welche Finanzierungslösung hat man 
sich mit der Initiative „ErdwärmeDich“ geeinigt? 

 
Inwiefern soll die anvisierte Machbarkeitsstudie auch Ergebnisse und Erkennt-
nisse bezüglich der technischen und wirtschaftlichen Machbarkeit des Einsatzes 
von Anergienetzen im Bestand in Bremen und Bremerhaven liefern und wie wer-
den diese in die kommunale Wärmeplanung integriert? 

 
 

Hartmut Bodeit, Martin Michalik, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


